



hofgerüchte

Hofgerüchte

„Hast du gehört, dass der Nachbarshund eine Todesliste führt?“, hat ein Hase im Stall am Moarhof neulich des Nachts seinem Nachbarn zugeflüstert. „Ja“, hat der Angsthase bibbernd geantwortet, „und wir stehen alle drauf.“ „Was tun?“, ist der Hase ganz zag gewesen. „Den sicheren Stall nie mehr verlassen“, hat der Angsthase gesagt, „denn die Freiheit ist der sichere Tod.“

In den Tagen darauf ist der Hase immer in Hofnähe und wachsam geblieben. Doch zwei Wochen später ist er erstarrt, als sich die Sonne über ihm verfinstert und der Nachbarshund sein Gebiss gebleckt hat. „Stimmt das mit der Todesliste?“, hat der kleine Hase im Schock gefragt. „Jawoll“, hat der Hund bestätigt, „und du stehst ganz oben.“

„Kannst du mich denn nicht streichen?“, hat der Hase ohne rechte Hoffnung wissen wollen. Umso erstaunter ist er gewesen, als der Nachbarshund gesagt hat: „Ja, sicher kann ich, wenn du schon so höflich fragst.“ Dann hat er dem Hasen einmal über den Kopf geleckert und sich getrollt.

Fürchten Sie sich nicht grundlos.
damoarhof Psychotherapie und Supervision

